
от l2.02.202з

рЕшЕниЕ
совЕтА лАБинского городского посЕлЕнItя

ЛАБИНСКОГО РАИОНА
(четвертого созыва)

г, лабинск

О еiкегоднолr отчете главы ад}IlIlrистрации Лабrrrrского городского
посе.-rеllця Лабrrlrского района о pe]yJlbTaTxx своей Jсятсльпостц ц
деяте.цьности адмuнис,грацIlri JIабцпского городского посе",Iення

Лабинского района за 2023 год

Заслушав и обсудив отчёт главы адNlинистрации Лабинского городского
района Лабинского района С.В. Шеремет о результатах своей деятельности и
деятельности админис,грации Лабинского городского поселения Лабинского
района за 202З год, Совет Лабинского городского поселения Лабинского
района, руководствуясь статьей 35 Федерального закона от б октября
2003 года Ns 131-ФЗ <об общих принципах организации местного
самоуправления в Российской Федерации> и пунктом 3 статьи 26 Устава
Лабинского городского поселения Лабинского района, РЕIIIИД:

l. Признать работу главы и администрации Лабинского городского
поселения Лабинского района за 2023 год удовлетворительной.

2, Информацию председателя Совета Лабинского городского поселения
Лабинского района четвертого созыва о работе Совета Лабинского городского
поселения Лабинского района четвертого созыва за 2023 год принять
к сведению.

З. Опубликовать отчет главы администрации Лабинского городского
результатах деятельности за 202З годпоселения Лабинского района о

и информацию о работе Совета Лабинского городского поселения Лабинского
района четвертого созыва за 2023 год на сайте <Лабинск-официальный> по
адресу: httр://лабинск-официальны Й.рф и разместить на официаJьном саЙте
администрации Лабинского городского поселения Лабинского района
http://www.labinsk-city.ru в информационно-телекоммуникационной сети
(Интернет).

4. Настояцее решение
опубликования.

Председатель Совета ii_'' i "i

Лабинскогогородскогопоселения -11а,

лабинского района \ii;:l,:

N9 314/100

всчдIает в

f|

с и-,lv со дня его официального

N,l.и, Артеменко



Приложение l
к решению Совета
лабинскою
городскою поселения
Лабинского района
от l2.02.2024 Nq 314/l00

Отчет главы адлrrrнистрацrrи Лабинского городского посе"цепия
Лабипского района о результатаr своей деятельности и деятельностrl

адпrинистраuии Лабrrrtского городского поселеция
Лабrrнского района за 2023 год

2023 юд был непростым в плане экономической и финансовой
стабильности для страны. Не остался в стороне и наш mрод. Для поддержания
работоспособности и равновесия в социальной, промышленной и коммунальной
сферах не обошлось без антикризисных мер - сложных, порой болезненных, но
оправданных. Продуманные и взвешенные решения в бюджетной политике
позволили без задержек выппачивать заработную плату, содерхать город в
порядке, выполнять социaUIьные обязательства перед населением и достойно
отметить значимые события 2023юда.

В начале своею выступления отмечу, что моя работа, как избранною главы
города и работа администрации Лабинского юродскоrc посепения во мноюм
строится на наказах избирателей, обращений и пожеланий грахдан. Мы работаем
в тесном взаимодействии с депутатским корпусом. На отчетных конференциях
органов ТОС, которые прошли в декабре 202З юда во всех семи микрорайонах
поселенияl доложил жителям о работах, проводимых администрацией в течение

года. Такие встречи позволяют выстраивать обратную связь с нашими )l<ителями,
общаясь напрямую. Многие возникающие вопросы таким образом можно
решить в (ручном режиме).

В администрацию Лабинского городского поселения в 2023 году
поступило l423_письменных и устных обращения граждан, а также по телефону
(горячей линии)). Личный прием грФкдан мною проводится еженедельно по
средам. Новый вид взаимосвязи между органами вJ,Iасти и жителями юрода по

решению их проблем через Платформу Обратной Связи набирает обороты. Так
через <Госуслуги> поступило 18l сообщение.

В основном это жизненные вопросы, касающиеся улучшения жилищных
условий, строительства, материального положения, землепользования,
благоустройства территории и т. д.

В январе текущею года наш Президент Владимир Владимирович Путин на
Первом Всероссийском муниципальном форрtе <Малая родина - сила России),
обращаясь к присутствующим главам муниципалитетов разных уровней сказал:
(...ясно, что ваша работа самая слохнaш, потому что вы напрямую работаете
с людьми и вам приходится отвечать на вопросы, к которым вы подчас



и отtiошения никакого не имеете, не
приходят прежде всего к вам: им

входят в компетенцию, но всё равно люди
до Москвы, до кремля, до Белого дома

не добраться, а к вам, надеюсь, они попадают).
И мы понимаем, если люди обращаются в администрацию поселения,

значиъ надеются на нашу помощь в решении своих вопросов. Администрация
Лабинского городскоm поселения окzвывает населению 5l муниципальную
услугу, за которыми обратились 4881 человек.

В связи с необходимостью юридическою консультирования населения в
администрации организована бесплатная юридическая помощь грФкданам,
которая ведется )Dl(e несколько лет. Такую помощь получили более 300 человек и
35 человек получили консультации по вопросам защиты прав пmребителей.

Конечно, работа в отчетном юду была осложнена природными
катаклизмами. От четырех опасных явлений, в мае-июне, которые были вызваны
сиJIьными осадками в виде проливнок) дождя и связанного с этоm выхода малых
рек из береюв, подllятия грунтовых вод, попllJIи под подmпление 226 улиц
города. Условия жизнедеятельности граждан были нарушены в 560
домовладениях, общее количество граждан, включенных в списки на
единовременную материальную помоць 1758 человек. Общая с).мма выплат
составила порядка 5l млн. руб.

Проводились аварийно-спасательные и другие неотложные работы по
отводу воды из домов, дворов и улиц поселения. Бьши организованы работы по
дезинфекции колодцев и дворовых территорий.

Мы справились с этой бедой совместными усилиями. И я еще раз выражаю
блаюдарность кая(дому, кго принял riастие в ликвидации последствий, и,
конечно, Губернатору Краснодарского края Вениамину Ивановичу Кондратьеву
за материальн)4о помощь дJlя пострадавших, министерству ГО и ЧС
Краснодарскою Kpiul, администрации района и лично главе района Владимиру
Владимировичу 3абураеву за поItIощь в координации и организации
необходимых работ.

Одним из главных показателей развития поселенпя явJIяется
сиryация в экономике. Мы все понимаем, что при наличии средств можно с
успехом выполнить поставJIенные задачи. Бюджет rcрода на 2023 юд сохранял
социальную направJIенность. Благодаря поддержке районной и краевой власти
удалось привJIечь значительный объем бюджетных средств в рамкaж краевых и
федеральных программ на условиях софинансирования из местного бюджета.

Всею в бюджет поступило бопее l млрд,300 миллионов рублей доходов, в
том числе налоювых и нена.логовых доходов 303 млн, рублей. План по доходам
на 202З год выполнен на 97 0%, темп роста к 1ровню 2022 года составил l78olo.

В течение mда велась совместн:u работа по сокращению задолженности
по платежам в бюджет, в том числе консолидирован}Iый, Проведено 4 комиссии
по неплатежам в бюджеты всех уровней и внебюджетные фонды на общую сумму
более 13 млн. рублей. Также в течение отчетного периода направJIено
l806 претензий на уплату задолхенIlости по арендной плате.

Серьезным резервом развития юрода и ул)лiшения соци€ulьноtр климата,
безусловно, явJlяется успешное продвижение малою и среднею бизнеса,



существенная роль которого в экономике города подтверхдается
статистическими данными. На территории mрода осуществ]Iяют свою
деятельность З тысячи 52 субъекrа Millrom и среднего предпринимательства, из
них 2 тысячи 586 индивидуальных предпринимааелей.

Большая часть объема базовых отраслей экономики города приходится на
долю потребительскою рынка, к которому относится торювJIя, общественное
питание и сфера услуг. Причем, наиболее устойчиво и достаточно интеllсивно
развивается в этой сфере торювый секгор.

На территории юродскоm поселения предсташены различные форматы
розничной торювJIи: от супермаркеmв крупньж федеральных и региональных
ритейлеров до магазинов (шаювой достулности)>, нестационарные торювые
объекrы и б ярмарок, в том числе ярмарка <<Выходного дня>, Акгивно развивается
онлайн-торrовrrя, число пунктов выдачи заказов <<Озон>, <Wildbeгries>, <Яндекс
Маркет>> выросло до 56.

Торговые плоцади предприятий розничной торговли увеличилась за юд
почти на 2,5 тыс. м2. Темп роста оборота предприятий обцественнок) питания
по сравнению с предыдущим юдом составил 1l40lo.

сфера общественною питания постепенно приспосабливается к
сложившимся экономическим условиям, что отракается на изменении типов и
форматов предприятий. Увеличилось количество предприятий, оказывzlющие
услуги по доставке заказов на вынос. В рамках Всероссийскою проекга (Всей
семьей> набирают популярность мастер - классы: <Накрути свои роллы)),
<Собери бургер>, <<Испеки свою пиццу>, проводимые с детьми и молодежью в
юродских кафе.

Ежеюдно администрацией юрода в целях развития малою и среднею
предпринимательства, повышения конч,?ентоспособности проводится конкурс
<Луlшее новоюднее оформление предприятий торmвJIи, общественною
питания и бытового обслуживания населения всех форм собственности к
Новоюдним и Рождественским праздникам)). По итогам конкурса, объявленноm
в 2023 юду пять победителей, были награждены в торжественной обстановке на
сессии Совета депутатов.

Специалистами отдела потребительской сферы, совместно с сотрудниками
районной администрации ведется постоя}lная мониторинювая работа по
соблюдению действуюцего законодательства Российской Федерации. Таким
образом, на постоянном контроле )?овень цен на отдельные виды социllльно-
значимых продуктов питания, товары первой необходимости. Также на
постоянной основе проводятся реидовые мероприятия совместно с
сотрудниками полиции по несанкционированной торювле,

В 2023 mду юродское поселение приняло участие в 8-ми государственных
программах на условиях софинансирования из местною бlоджета. Кроме того,
были реализованы 21 муниципмьная и ведомственная целевые проIраммы.
Общий объем программною финансирования составил порядка 807 млн. рублей.
По итогам 202З юда общий объем посryплений из краевою и федеральною
бюджетов составил более 894 млн. рублей.



Объем расходов местною бюджета на 2024 юд составляет 390 млн. рублей,
но это не окончательный итоп На текуций юд возложены большие надежды в
части реализации мероприятий по ремонту дорожной сети, водоснабжению и
водоотведению.

Огромную поддержку государства мы сеюдня имеем в строительстве
безопасных и качественных дорог. В раlиках rcсударственной проIраммы
<<Развитие сети авгомобильных дорог Краснодарскою краJI)> осуществJIено
финансирование ремонта дорог общей протях(енностью более 7 километров.
Капитально отремонтированы магистральные улицы - 

Революционная и
Ха.лlтlрина, а таюке улица Красная от ул, Константинов{l до ул. Советской,
Обустроены тротуары по дврl сторонам улиц, полностью заменено поIФытие
проезхей части и тротуаров, а таюt(е заменены дорожные знаки,
отремонтировано уличное освецение.

Общая стоимость работ по капитальному ремонту дорог в прошлом юду
составила более 4lб млн. руб, а это 3З 0% от обцеm объема бюджета.

Подютовлена заявка для направления в министерство транспорта и
дорожною хозяйства Краснодарскою края на софинансирование в 2024 юду
ремонта 10 улиц г. Лабинска.

[ля обеспечения безопасности улично-дорожной сети чстановJIены
различные технические средства (светофоры, дорожные знаки, исIryственные
неровности) на общую сумму б млн.l95 тысяч рублей.

Проведены работы по грейдированию гравийных дорог с подсыпкой
песчано-гравийной смеси и нарезкой кюветов на 55 участках улиц, на 53 участках
улиц выполнен ямочный peMoHr

К зимнему содерх(анию автомобильных дорог подготовлены 13 единиц
дорожной техники, заютовлены более 1500 тонн песчано-соляной смеси на
обцую суиму 3 млн. руб.

Также для санитарною поддержания дорог общею пользования и зон
отдыха за счет средств краевою и местною бюдхета приобретены универсальнм
коммунальная машина и траrюр МТЗ 82.

,Щавно назрела необходимость капит:lльною ремонта моста через
р. Лаба со стороны с. Вольное. В 2023 году подрядной организацией были
выполнены проектно-изыскательские работы, разработан проекг капитмьною
ремонта моста, стоимость проектных работ оллаченных из местною бюджета
составила порядка 4 млн. рублей.

В текущий момент комплект доý,ъrентов передан для прохождения
государственной экспертизы проекта, которую планируем пройти до конца
февраля 2024 года. В марте будет подана змвка на выделение в 2024 юду
денежных средств, необходимых для проведения ремонта моста общей
стоимостью 450 млн. руб.

Президент России Владимир Владимирович Путин сообщил о llродJIении
до 2030 юда Всероссийскою конкурса лучших проектов создания комфортной
городской среды. Он отметил|, что "многие хорошие, полезные начинания были
разработаны блаmдаря именно этому конкурсу). Наш юрод у-частвует в проекте



с 2017 юда и очень преобрanился за это время. Благоустроены обцественные
территории: плоцадь Родина, аллея по ул. Красной от Константинова
до ул..Щекабристов и сквер на месте танка <Лабинский колхозниюl, сквер по

ул. Турчанинова, сквер на месте бывшею кинотеатра (Родино, кЧистые прудьп>.
Блаюустройство мест массовою отдыха происходит с учетом инициатив

жителей. В прошлом юду на единой элекIронной ллатформе проюлосовllло
более l0 тысяч наших жителей. Большинство из них поддержали обновление
части территории Городского парка.
двух общественных территорий,

В 2023 юду выполнено блаюустройство

l. (Городской паро (1 этап), стоимость объеюа 74 млн.руб. В составе
работ - устройство покрытия троryарной плитки, линий парковою освещения,
озеленение, установка малых архитекryрных форм и монтаж первою в юроде
плоскостною фонтана.

2. <Благоустройство общественной территории <<Сквер <<Лесная поляна>
стоимость объекrа: l80 млн руб. Эта территория станет завершающим этапом
благоустройства нижней террасы юрода.

Всею в рамках ФКГС в 2023 I0ду освоено порядка 255млн. руб.
В рамках реализации юсударственной программы Краснодарского края

<<Региональная политика и развитие гражданскою обществФ), освоены денежные
средства из краевоm бюджета в обцей cyr,lMe 14,7млн. руб.

За данные средства в поселке Прохладный выполнены работы на объекте:
<<Памятник воинам, погибшим во время Великой Отечественной войньп>. ,Щанная
территория является МЕСТОМ СИЛЫ для я(итепей п. Прохладный.

Губернатор Кубани дirл поручение, чтобы на всех памятниках, где имеются
Вечные огни 

- 
оюнь горел постоянно. На данный момент идут работы по

IIодкJIючению к сетям газоснабжения.
Также выполнены работы по блаюустройству

устаIIовJIены 4 стелы с блаюустройством на Армавирском
Республикой Адыгея, на Курганинском въезде.

Как раз сеюдня старryет новый конкурс проектов местных инициатив. Мы
подаем еще две зб{вки.

Так же в лрошлом юду мы заняли ЕIорое место в конкурсе <<На лучшее
поселение)) в своей группе, получили призовые 2,5 млн.рублей, На эти средства
установJIены световые консоли по ул.40 лет Оrгября и Сочинской.

Качество решения вопросов жилищно-коммунilJIьною хозяйства является
достаточно сложной задачей, над кmорой мы работаем ежедневно совместно с
отраслевыми ресlрсоснабжающими предприятиями. Блаюдаря решению
Владимира Владимировича Путина, проблема газификации, Koтopylo мы с
огромным трудом преодолевzIли несколько десятков лет - практически решена,
В рамках догазификации ДО <Газпром газораспределение Краснодар> Филиал
Л! 8 продолжается работа по газификации территории к каждому домовладению,
так на территории бывших садоводческих товариществ ((Химик), <Индустрия>,
<Строитель> <Машиностроитель>, <<Кавказ> работы по строительству
газопроводов высокого и низкою давления выполнены, в настоящее время
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ведутся работы по газификации домовJIадениЙ, на 2024 юд запланированы
работы по строительству газопровода на территории бывшего садоводческого
товарищества <<PaccBeTr>, на сеюдrrяшний день подано более 600 збIвок от
жителей нашею юрода на лодключение к газу в рамках догазификации.

,Щля льготной катеmрии граждан предусмотрена компенсации расходов
(части расходов), связанных с газификацией домовJIадений. |Через управление
социальной защиты населения в Лабинском районе 84 заявителям произведена
выплата на с)ьrму более 7 млн. рублей.

На территории поселения два микрорайона, которые сегодня требуют
развития инфраструкryры - это (СеверныЙ) и (ВинофадныЙ-2>, там находится
1143 земельных участка, которые лредоставJIены под жилую застройку. Часть
этих участков выдана мноюдетным семьям.

В 2023 юду на обIrдую сlъlму 69 млн. рублей проведены работы по
строительству газопроводов в микрорайоне (Северный), а также изютоыIена
проектно_сметнzur док},lt-{ентация на газоснабжение и водоснабжение
микрорайона <<Виноградный-2>). Дя выделения финансовых средств на
строительство в микрорайоне <Виноградный-2) газопроводов и сетей
водоснабжения налравJIена заявка в департамент строительства Краснодарского
края на общ},lо с)а{му 1б5 млн. рублей.

Водоснабжение ll водоотведенпе в Лабинском tOродском поселении
обесцечивает МУП <<Водоканал>>.

На сеюдняшtrий день остается акryальной остается проблема качества
подаваемой воды населению. .Щля решения этой проблемы в 2022 юду
разработана проектно-сметная докр!ентация на реконструкцию водозаборных
сооружений - c1nlмa строительньж работ на сегOдняшний день составJIяет
2,1 миллиардов руб. Направrена зшlвка в министерство ТЭК и ЖКХ
Краснодарскою Kp:uI на выделение финансовых средств, предусматривirющая
три этапа выполненпя работ с 2024 по 2026 rOд.

Также разработана проектно-сметная доку{ентацItя на ремонт сетей
водоснабжения и канализации общей длиной более 20 км. В
доýментация находится на юсударственной экспертизе.

!ля улучшения системы водоотведения ъ 2023
41,4 млн,рублей выполнены проеюные работы на реконструкцию очистных
сооружений, пол)п{ена положительная юсударственная экспертиза. Согласно
смете сумма строительных работ этого объекга составrrяет 2 миллиарда
830 миллионов рублей. {анные работы планируется выполнить в рамках
государственной программы: <<Развитие жилищно-коммунальною хозяйствa>) за
три пэда с 2024 по 2026 год. В текryщем юлу в рамках первою этапа б}дет освоено
более 900 шtлн. рублей, которые ухе выделены.

Теплоснабжение в городе обеспечцвает МУП <<Тепловые сетп>>.

25 котельных. общаяВ составе предприятия функционирует
rrротяжеIlность тепловых сетей - 31,6 км. Предприятие обсл}rкимет 93
мноюквартирных дома с центральным отоплением.

В целях подготовки к осенне-зимнему периоду МУП (Тепловые сети)

настоящее время

mду на сумму

проведены работы по замене 1000 метров тепловых сетей на cplMy 1 млн. 220



тыс.руб. Готовность котельных и теплотрасс составJIяет l000Z. [анные
мероприятия позволяют пройти осенне-зимний период без сбоев и аварий.

По программе капитальною ремонта жилого фонда в 2023 юду проведен

ремонт в 7-х многоквартирньж домах на обuцrю сумму 57,6 млн.руб. Выполнены
работы по ремонту крыш, систем электроснабжения, теплоснабжения, fорячек)
и холодноm водоснабжения, водоотведения.
На 2024 юд запланированы работы в 7-ми мноюквартирных домах на общую
сумму 56,0 млн. руб. Уже составлены сметы на все виды работ, начаты торгOвые
процедуры.

В рамках контракта по техническому обслркиваниlо в кратчайшие сроки
проводятся аварийно-восстановительIlые работы на сетях уличною освещения,
ремонтир},ются светильники, воздушные линии элекIропередач, производятся
работы по замене парковых светильников, световых ламп и светодиодllьж фиryр
и лент.

Работы по содержаниIо территории юродскою поселения в надлежащем
санитарном сосюянии выполняют муниципальное унитарное предприятие
<Санитарнм очистка)) и Муниципальное казенное учреждение Управление
коммунальною хозяйства.

,Щля поддержания санитарног0 порядка на территории Лабинского
mродскою поселения проведено 3 общегородских субботlIика, 14 санитарных
пятниц и 28 экологических акций. Работы по побелке деревьев, сезонный покос
сорной и карантинной растительности производился вдоль магистральных улиц
города, на въездах в гOрод, на территории парков, скверов, площадей, кладбищ и
на детских площадках, а также производилась стрижка живых изгородей. С 3
июля по 2 окгября 202З года в рамках трехмесячника по борьбе с сорной и
карантинной растительностью проведено l3 рейдов и выдано 743 предписания.

В 202З оду на объекг хранения отходов принято более l12 тысяч м3, чю
почти на 20 тысяч кубических метров больше, чем в 2022 юду.

Проведены ежеюдные смотры-конкурсы <Лучшее содержание
домовладения в области блаюустройства и санитарного порядкa>) и на <Лучшее
новоюднее оформление фасадов домовладений и прилегаIощей территории).

в каждом микрорайоне определены победители, которые нагрiDкдены в
торжественной обстановке почетными грамотами и ценными подарками.

Организованы работы по отлову безнадзорных животных. В первую
очередь отлов производился на территориях, прилегаIощих к социально-
значимым объекlам. Так, в 2023 юду произведен отпов в количестве 360 шryк.

Дя дополнительною озеленения территории гOрода, а также содержания
в красоте и порядке юродских плоцадей, скверов и парков ведется большаrl
сезоннм работа по озеленению и уходу за растениями. На магистрzrльных улицах
Ilодса)киваются деревья и кустарники, а также производится выпиловка
аварийный деревьев.

В рамках Федеральною проеюа <<Экологияr>, по поручению министерства
ТЭК и ЖКХ Красtlодарскогo крiu на территории юрода в авryсте прошел Первый
экологическиI1 фестиваль ЭКО-ФЕСТ, который был нацелен на экологическое
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просвещение. В фестивале приняли )^iастие представители краевой
администрации, гости из девяти муниципалитеюв края, представители
предприятий, уrреждений некоммерческих организаций, бизнеса, народные
умельцы, жители нашею города. Пракгика проведения Фестиваля
министерством ТЭК и ЖКХ признана одной из лучших и рекомендована для
тиражирования другим муницицалитетам кр:u.

Большой объем работ проводится д,rя обеспечения защищенности и
безопасности жителей нашею юрода.

Продолжаются работы по капитальному ремонту оградительной дамбы на

реке Лаба в районе аЕrодрома. Общм сумма выделенных lla три mда средств по
Госlдарственной программе более 65 млн.рублей. Программа была рассчитана
на три юда - с 2022 по 2024, В текryщем голу работы будут закончены.

!ля обеспечения первичных мер пожарной безопасности организована
работа патрульной группы профилакrики. Представителями ТОС совместно со
специалистами администрации проводится агитац}iонно-разьяснительная работа
о соблtодении правил пожарной безопасности. Распространено 4 000 листовок и
памяток. Проводится разъяснительная работа и в средствах массовой
информации. ,Щобровольной пожарной командой локмизовано 46 случаев
возюрания сухой травы в границах городского поселения.

На водных объекгах устаноыIены предупредительные знаки для
обеспечения безопасности лIодей.

В условиях проведения Российской Федерацией Специальной военной
операции админисц)ация города уделяет первоочередное внимание вопросам
безопасности граждан, принимаIотся дополнительные меры.

совместно с собственниками проводятся ооследования
антитеррористической защищенности объекгов жизнеобеспечения юрода с
целью оценки уровня их антитеррористической защищённости и ютовности сил
и средств к проведению мероприятий по минимизации и ликвидации
последствий возможных терактов. Проведено необходимое обу-Iение персонала;
усилен контроль на КПП организаций.

Объекrы жизнеобеспечения юрода и массовоm пребывания людей
дооборудоваtIы система}tи видеонаблюдения и другими техническими
средствами, ужесточен проrryскной режим при входе и вьезде на их территорию.

Содействие правоохранительным органам в охране общественного
порядка оказывают члены народной казачьей дрркины mрода. На сходах
граждан вопросы безопасности по месту жительства, а также проявJIения
бдительности внесены в повестку дня. Работа по обеспечению правопорядка на
территории города находится на посюянном контроле.

Блаюдаря тесному взаимодействию и профессиона.лtизму всей системы
правоохранительных органов в нашем юроде не допущено никаких беспорядков.

Территориальна-r комиссия по профlллакгике правонарушений работает в
тесной вззимосвязи с Отделом МВ! по Лабинскому райоIrу. На ее заседаниях и



вьiездных ]\{ероприятиях проведена профилаюическм работа с лицами,
находящимися на р:вличных видах учета - 248 человек.

По итогам конференций ТОС во всех микрорайонах города хителями была
от]!,ечена хорошая работа участковых чполно]!{оченных по.,rиции. Также в тесно]!1
сотрудничестве с комиссией по делам несовершеннолетних проводится работа с
неблаюполучными семьями. Отмечу здесь рабоry наших ТОСовцев, которые
ищут и находят новые формы работы с такими семьями, в том числе, с
привлечением грантовых средств.

Административной комиссией при администрации Лабипского
юродского поселения в 202З юду рассмотрено ll3 материалов по делам об
административных правонарушениях на общlrо сумму 2lз тыс.рублей.

В начале своег0 докJIада я сказал о работе с людьми. Переходя к воIIросам
социальной политики мне бы хотелось начать с тою, что сеюдня в }ъ{е, в сердце
у каждою гражданина нашей Родины 

- 
это Специальная военншt операция. Что

бы не происходило сейчас, какие бы мероприятия мы Ile проводили, какую бы
работу не выполняли 

- 
все это мы делаеI{ с мыслью о наших ребятах, которые

сражаются сеюдня за свободу нашей Родины и за будущее наших детей. Все они
Герои. Мы ждем их возвращения домой. Из тех, кго ушел на войну из нашею

города - 34 не вернутся уже никогда. Срели них и Герой России Александр
Мальцев.

Процý, почтить их память минутой молчания.,. Спасибо.
Мы продолжаем заботиться о семьях наших военнослркащих. Семьи всех

мобилизованtlых нzжодятся под патронажем закрепленных специалистов
администрации. Возникающие проблемные вопросы помогаем решать адресно.
По поручению главы района мы приглашаем их на все проводимые в районе
мероприятия, дети посещают бесплатно цирковые представJIения, концерты. При
поддержке перевозчиков в юроде они пользуются бесплатгrым проездом. ,Щетям
военносл)/хащих в/ч 3219 мы передали новоюдние подарки. Дети
мобилизованных пол)лили новоюдние подарки от главы района.

В сборе гуlианитарной помощи дJtя наших бойцов участвуют все 
-депутаты, ТОСы, предприниматели, сотрудники администрации. Невозможно

перечислить каждою, но каждоь{у я выражаIо искреннюlо благодарность за вклад
в нашу Победу! Здесь присlтствует командир нашей войсковой части З2l9
Днуфриев Владимир Дндреевич. В вашем лице для всех военнослркащих
примите блаmдарность от всех IIаших юрохан за ваш нелегкий труд.

ТОС микрорайона No б подал заявr.7 и получил грант Губернатора Кубани
на реализацию социzlльljо-значимою проекrа ((Эстафета памяти>>. С 1 декабря в
микрорайоне с )пIастием среднеIi школы Ns 5 началась большая работа,
направJIенная на сохранение памяти о современных героях нацlею времени,
поддержкт их родных, а также семей мобилизованных. В память о тех, кто отдал
жизни за Родину на фронтах СВО, в парке 40-летия Победы появится памятн!rя
стела, как символ преемственности и любви к родине всех поколений наших
ЗеittЛЯКОВ, котор),ю ничто не сможет сломить. Подобные проекгы сейчас
разрабатывают и другие микрорайоны города.



В целях оказания адресной социальЕой помощи гражданам при
администрации Лабинского юродскою поселения работает Комиссия по
оказанию социмьной подцержки малообеспеченным гражданам и гражданам,
попавшим в трудную жизненную ситуацию. За 2023 год по решениIо комиссии
получили материальную помощь З 1человек на clb.tMy 200тыс. руб,

В декабре 2023 mда проведены поздраыIения малоимущих мноюдетных
семей с Новым юдом, врrrено 1312 подарков. В этих мероприятиях принимали
rlастие деп)таты города и района, )лреждения и предприятия юрода,
предприниматели, председатели Тос.

В рамках реализации ведомственIiой целевой программы <Обеспечение
жильем молодьIх семей на 2023 юд>, З семьи улучшили свои жилицные
условия, Сушма социальной выплаты, предоставленной различными }ровнями
бюджетов составила 4 млн.рублей. Приобретена квартира ребенку- инвалиду. В
2024 юду запланиров{lно предоставить сертификаты для приобретеIшя жилья на
3 семьи на общrrо cplMy - б млн.рублей.

В 2023 году были реализованы З социально значимых проектаJ
поддержанных грантами.
ОО ТОС МКР Np 5 <Южный>, председатель РемеслеЕникова Ирина Ивановна -
проект <Хутор моей мечты>, поддержанный Фондом президентских грантов на
сумму 2 миллиона 114 тысяч рублей, В хуторе создан и работает молодежный
квартальный комите1 который возглавила .Щереклей Екатерина. Расширена и
блаюустроена детская площадка.
ОО ТОС МКР }Г9 2 <Светлый>, председатель Колодяжная Любовь Юрьевна -
реализовд1 лроект <<Мы рядом! Мы вместе!>>, поддержанный Фондом
президентских грантов в сумме lмлн. 360 тысяч рублей. обустроена спортивная
площадка во дворе многоквартирного дома по ул. Б. Хмельницкого, l16ll, на
которой велась работа с детьми и семьями, состоящими на профилалсгических
учетах.

ОО ТОС МКР Ns 7 <Северный>, председатель [ементьева Виюория
Ивановна - проект <<Все в наших руках - 2>, поддерханный Фондом
Губернатора Кубани. На площадке по ул.Заслонова - ул. Шаумяна проведен
второй этап блаюустройства на сумму l млн.150 тысяч рублей. Там появился
обустроенный уголок для детей младшего возраста. А также в течение полугода
велась работа с детьми по воспитанию любви к родной природе, к родному краю.

В работе три проекlа 
- 

победителя, поддержанные Фондом Губернатора
Кубани:

l) ОО ТОС микрорайона Л! 6 <Лучезарный)), председатель Ахв Ольга
леонидовна. Проекr <эстафета памяти)) на сумму почти l млн.рублей
Реализация началась с 01.12.2023 mда.

2) ОО ТОС микрорайона Nе 7 <Северный>. Реализация с l марта 2024 гола
Проект <Все в наших руках - 3>. Это третий этап благrэустройства площадки
на ул, Заслонова ул. Шаумяна на сумму 996 тыс.рублей. Теперь на этой
площадке для подростков появятся тренажеры и воркаут.
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3) ОО ТОС микрорайона No 1 <Первый>, прелседатель Арк7шенко Василий
Григорьевич. Реализация с 0l марта 2024.Проекг <В здоровом теле - здоровый
дух), Суммы гранта l млн.400 тысяч. В поселке Прохладный будет обустроена
тренажерная площадка. А в рамках проекiа будут проводиться тренировки и
мероприятия с людьми старшею поколения.

Подчеркну, что все эти проекты 
- 

это инициатива и совместный труд
наших общественников с жителями микрорайонов. Отрадно, что практически
каждый из этих проектов в рамках социальною партнерства поддерживают
депутаты города и района.

!ля полдержки таких инициатив в бtоджете города в 2023 году было
предусмотрено 2 млн.рублей для НКО, работающих в Лабинске и ТОС. Они
также на конкурсной основе реализованы в течение года.

Общая cplMa, приыlеченная через участие в различных конкурсах за 202З
год составила более 25 vлн,рублей.

Наш Губернатор о Годе Семьи сказал так: <Он булет посвящен самому
важному в жизни каждою человека _ людям, которые для нас ближе и дорох(е
всех на свете. Уверен, что этот юд поможет еще раз напомнить о казачьих
традициях нашеm региона, уважении к большим и др).жным семьям,
профессиональным династиям. И все это будет способствовать укреплению
традиционных ценностей, повышениIо престижа материцства и ответственному
отношению к родительству)).

Победителем KoнIvpca президентских грантов стала Автономная
некоммерческая организация <Центр молодех{ных инициатив Лабинскою района
(Мололежный центр <Портал>). Реализация проекта начнется с 1 апреля 2024.
Проект <Семейные истории)). Сумма поддержки составила 530 тысяч рублей.
Участниками проеюа станут 35 семей из всех микрорайонов города. Будет
привJIечен семейный психолог Большое колпчество мероприятий
запланировано. Финалом станет большой семейный фестиваль.

Для того, чтобы наши дети и подростки росли здоровыми и правильно
физически развивzlлись мы обустраиваем спортивные площадки. В отчетном
юду в рамках юсударственной прогрzrммы: <<РазвитлIе физической культуры и
спорта) построена спорт}Iвная площадка по ул. Калиrlина (l этап). Объем
финансирования б млн,400 тысяч рублей.

Продолжая тему заботы о подрастающем поколении mмечу, что самой
значимой задачей в летний период времени остается сохранение и укрепление
здоровья детей, обеспечение их безопасною отдыха и занятости. В городе
действует муниципалыlая программа <организация и осуществJIение
мероприятий по работе с детьми и молодежью на территории Лабинскою
городского поселения>. В рамках этой программы за 2023 юд молодежный центр
<Портал> создм З20 рабочих мест для tIесовершеннолетних: l20 рабочих мест
помощников специалистов на дворовых площадкaх и 200 - подсобный рабочий.
В январе этою юда в журнме <Инспекгор по делам несовершеннолетнию) от
I {eHTpa программ содействия МВД опубликована статья дирекrора молодежного
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центра (Портал) ((Организация работы по профилактике негативных проявJIениЙ
в подростково - молодёжной среде на летних площадках по месту жительства)),
как передовой опыт в работе с детьми и молодех(ью.

В связи со стремительным ростом геополитической напряженности в мире,
усилением противостояния нашей страны со странами <Коллекгивlrою Запада>,
особую акý/альность приобретает эффективность и гармоничность
патриотическок) воспитаниJI граждан, в перв),ю очередь - молодежи. Наши
учреждения культуры - Выставочrrый зал, шесть библиотек, музей, кинотеатр,
три дома кryльтуры и клуб своей каждодневной рабоmй вносят вклад в общее
дело воспитания подрастаIощего поколенли. На регулярной основе проводятся
мероприятия, направленные на сохраIIение и укрепление традиционных
российских д1ховно-нравствевных ценностей, укрелление грая(данскою
единства, межнацион:}льноm сопIасия, напра&llенные назащиry исторической
правды и сохранение исторической памяти и на противодействие идеологии
терроризма.

Выставочный зм отметил в процlлом mду свой 15-летний юбилей. В
рамках праздничною мероприятия, проведена акция совместно с <дссоциацией
ветеранов-десантников) в поддерхr7 сбора финансовой помощи для госпитмя.
Учреждение отмечено блаrrэдарственным письмом за непрерывную рабоry в деле
сохранения исторической ламяти о подвигах офицеров Генерал-полковником
президентом Междуrrародной Ассоциации подразделенIlя антитеррора <<Альфа>
А.И Мирошниченко.

Выставки - основное направJIецие работы учреждения. 34 выставки
художественною и декоративно-прик.падною творчества проведены в прошлом
году. открытие каждой из них стtlло культурным событием для юрода.
Количество посетителей учреждения в 202З юду состави;lо более 15,5 тысяч
IIеловек.

Помимо своей основной деятельности Выставочный зал прошел этап
верификации на добровольческой платформе .Щобро.ру. Учреждением
реализуется проекr "Живём культурноil. Просветительский проекг направлен на
сохранение Iý/льт}?ноm наследия Лабинскою района. Волонтеры 

- молодые
люди создают видеоролики, ведут канал, где рассказывают о произведениях
искусства, созданных житеJUIми раЙона, о культурных мероприятиях и акциях,
достопримечательностях родного юрода, района, края.

Сеюдня коллекции Лабинского музея открыты для широкой публики:
в том числе с помощью цифровых технологий, В музее проходит оцифровка
коллекций и публикация их на платформе "Государственного каталога
Российской Федерации". Идет публикация цифровых архивов и на страницах
музейных социальных сетей. За юд ЛабиIrский музей посетило около 12,3 тысяч
человек, для которых было проведено 586 экскурсий, 80 кульryрно-
образовательных мероприятий и 10 массовых мероприятий.

С января по апрель 202З юд4 на базе музея автономной некоммерческой
организацIrей развлlтия t.э,|льтурно-историческою наследия ''Источrrик'', при
подlержке Фонда Президентских грантов реализован социально-значимый
проект "куньша - юрод на каравапной тропе". Щелью проекта стало создание
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условий для более современною и комфортною изучения школьниками истории
средневековою :lланскоm юродища "Куньша", расположенною на территории
Лабинского района,

С июля по декабрь 202З п)да сотрудники Лабинскою музея приняли
активное участие в совместном с Лабинским rcродским казачьем обществом
проекге "История Кубаlrи: Алексаплр II". Щелью мноmгранною проекта стмо
воспитание в лабинской молоде)ги чувств патриотизма, интереса и любви к
изгlению истории России на прнмере исторической личности Александра II
Освободитепя. В результате реализации проекта в центре юродскою парка был
устацовлен возрожденный мон)rиенъ когда-то разрушенною памятника Щарю-
Освободителlо.

В 2023 юду Управлением архитекryры Лабинскою юродскоrc поселения
начаты работы по подmтовке проекгно-сметной док}аrентации на капитмьный
ремонт здания Лабинскою музея, явJIяющеюся памJ{тником истории: объекrом
историко-культурного наследия ре]ионального значения,

Кинотеатром <<Восход> за 2023 юд обслужено более 70 тыс. зрителей, в
rч. бесплатно на мероприятиях - 33,5 тыс. зрителей.

Валовый сбор составил 9,8 млп. руб.
По итогам работы за 2023 год входит в пятерку лучших муниципальных

кинотеатров Краснодарского Kptu.
<I_{ентрализованная библиотечная система>) состоит из б городских

библиотек. Книжный фонд составляет l75 тысяч экземпляров. Читателей - более
20 тысяч человек. Так же в секторе обрабатываются запросы в элекгронную
библиотеry Лит Рес, функционирует платформа Национальной элекгронной
библиотеки.

Большое количество мероприятий проводят библиотекари по месту
жительства для читателей всех воз:астов.

flетская библиmека сеmдня - это центр притяхения, где дети с интересом
проводят время, занимаются на коNпыотер:lх, на игровой интеракгивной панели,
встреч:lют новых друзей, знакомятся с интересньши людьми.

В библиmеке успешно реализуются проекты при поддержке Фонда
президентских граrтов. В социальном партнерстве с блаютворительным фондом
<Лисёноюr сотрудники библиотеки участвуют в проекте <<Час добра - новые
возможности)). Индивидуальные занятия проходят с детьми с особенностями
развития.

Лабинским кульryрны}l центром, в состав котороrc помимо Городскою
ДОМа культуры входят 3 4,илима: <МирненскиЙ дом культурьD>!
<Прохладtrенский дом культ).рьD> и клуб микрорайона <300 кмртал>, проведено
l5lб мероприятий, разных по форл{ату проведения и охвату зрителей от
познавательных программ до больших теаlрализоIвнных концертов, на
пJlощадях и стадионе. На данный момент в rlрежденилI действуют 89 клубных
формирований для всех возрастных катеюрий жителей с общей .tислеltностью
2087 человек. Есть у нас такие клубные формирования аналога коюрым нет в
нашем крае, это военно- исторический клуб <(Богатырская застава>>, Театрмьная
сryдия <<Вдохновение) - в ее составе люди старшеI0 поколения от 60 до 85 лет.
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Театральная студия поучаствовала в проекге <Ты супер 60+> на НТВ, где была
отмечена, как одна из лучших пракгик работы со старшим поколением. В
прошло]!{ году открыт клуб бальных танцамев людей с ОВЗ.

приглашению министерства
мероприятиJrх.

Междупародных конкурсов, 28 лауреатов Всероссийских конкурсов, 22 победы
в региональных конкурсах

<Гранд
8 раз стали обладателями Российских и

Международных при>r. Молодежный ансамбль <<Попурри> по
культуры принимает участие в краевых

В прошпом mду творческие коллекгивы ЛКI_{ получили 48 лауреатов

В 202З юду Лабинский r,ульryрный центр стал серебряным призером
краевоm конкурса среди учрехдений на лучцrуо
несовершеннолетними, нtlходящимися в социально опасном
конкурсе принимали участие 55 учреждений края.

рабоry с
вло,,tо)кенииl

В ноябре прошлою юда личIlо министр культуры Краснодарскою края
Викrория Юрьевна Лапина вручила представителю Лабинского культ}рног0
центра диплом 2 степени за победу в краевом фестивале творчества <Во славу
Кубани, на блаю Росслtи>. Из 44 муниципальных образований Halxa творческая
программа заняла 2 месю.

2024 юд будет насыщен важными политическими событиями - в марте
пройдут главные выборы страны 

- 
выборы Президента Российской Федерации.

В сентябре 
- 

выборы юродских депутатов пятого созыва. Мы прекрасно
понимаем, что за любым политическим событцем в стране сеюдня наблюдает
все мировое сообщество, как друзья России, так и враги. И нам, как никогда
необходимо действовать единым фронтом - за нашу Победу! А выборы - это
как лакмусовая бумажка, которая покажет состояние нашею общества, Поэтому
призываю всех не оставаться в стороне от этих [олитических событий.

<Общественные, предпринимательские, волонтерские инициативы - это
настоящий мотор развития, а сильное, ответственное гражданское обцество 

-освова суверенитета нашей страны>, 
- 

ск€Lзalл президент. В нашем юроде, как и
во всей стране идет развитие и становJIение обноыlенного гражданскою
общества. Mbi видим, что межсекторное взаимодействие постепенно набирает
обороты. Сегодня Общественный Совет при гJIаве администрации Лабинского
городског0 поселения работает акгивно. В его состав вошли почетные гракдане
города и района, представитепи некоммерческих организаций и д}ховенства,
предприниматели, ТОСы. Каждый откровенно старается сделать мир вокруг себя
лучlце, вкJIадывая при этом собственные силы и средств{t. Сеюдня люди стали
более отзывчивы к чухой беде, а значит добрее. А это не может не радовать.
Большая роль в этом сегодня принадлежит HaIxeMy дlховенству, которое ведет
ежедневную кропотливую, не всегда заметн)ло, рабоry. ТОСы - квартальные,
домкомы, председатели микрорайонов, которые ежедневно работают над
воыIечением наших жителей в гражданские инициативы, в добрые дела, в
решение насущных проблем по месту я(ительства, выполняют сеюдня огромн},ю
воспитательную функциlо в обществе, HeycTa}IHo вступая в диtrлоп О них хочу
сказать отдельно 

- 
огромный пласт работы по месту жительства лежит на их

плечах. Они принимаlот непосредственное участие во всем: наводIIеIIие,
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санитарное состояние, блаюустройство, праздники, сессии и комиссии, приемы
граждан, выборы, помощь военкомату. Этот список тосовских дел можно
перечислять бесконечно. Спасибо вам! Наши ветеранские, патриотические
организации и клубы, которые, без преувеличения, стоят на страже будущего
России, воспитывбI личным примером подрастающее поколение. Руководители
предприятий и учреждений, которые ежедневным трудом стараются улrrцать
качество жизни горожан. Представители бизнес сообщества, которые вносят
собственныЙ вклад в рФвитие экономики нашеI0 юрода и района.
Правоохранительные органы, которые стоят на страже правопорядка и
законности. flепутаты города. Всем вам я говорю сегодня спасибо за ваш труд.
Блаюдарю администрацию района и лично пIаву Владимира Владимировича
3абураева, депутатов муниципмьною образования Лабинский район,,Щепlтатов
Законодательною Собрания Краснодарскою края Ивана Петровича Артеменко и
Михаила Михайловича Колодяжною, команду администрации Краснодарскою
края под руководством нашею ryбернатора Вениамина Ивановича Кондратьева,
депутата Государственной [умы Андрея Николаевича ,Щорошенко за совместный
созидательный труд, нацеленный на одно общее дело 

- 
становJIение

процветание нашей великой страны России!

Глава Лабинскою I0родскою поселения
Лабинскою района С.В. ШереметJ/n7ol,n,

15



Приложение 2
к решению Совета
лабинского
юродскою поселения
Лабинскоm района
от l2.02.2024 Ns 3l4l100

, Информачия председателя Совета Лабинского городского посслепия
Лабивского района четвертого созыва о работе Совета Лабинского
городского посе"пенllя Лабинского райоrrа четвертого со]ыва за 2023 год

В своем высryплении мне хотелось бы кратко доложить о работе Совета
Лабинского городскою поселения за 2023 юд. Ежегодный отчет депутатов перед
избирателями - это наша обязанность. Подробные отчеты о деятельности
депутатов в избирательных округах состоялись на конференциях граждан во всех
микрорайонах города в декабре 2023 года.

Совет депутатов работает в режиме гласности при тесном взаимодействии
с администрацией Лабинскою юродскоm поселения. Глава города,
специ:lлисты администрации принимают участие в работе сессий городского
Совета депутатов, заседаний постоянных комиссий, при проведении rryбличных
слушаний.

Совет взаимодействует с прокуратурой района. Работники
приглашаются и принимают rIастие в заседаниях Совета.
\1ежраионному прокурору Юдину Влалимиру Викторовичу
проекгы решений mродскою Совета депутатов.

Круг вопросов, рассматриваемых Советом довольно lцирок. Это вопросы,
касаюциеся бюджета, безопасности и правопорядка, экономики и
блаюустройства, например :

- внесены изменения в Правила землепользования и застройки Лабинского
городскою поселения, в Правила блаюустройства терриюрии, в Положение о
муниципальной сл}экбе в Лабинском городском поселении. Проработаны и
внесены изменения в Устав Лабинскою юродскою поселения.

Бюджет - это самый <<живой> док)а,{ент, т.к. на кая(дой сессии депутатами
вносились в него необходимые поправки, мы следим за еrо реальным
исполнением.

Совет принимает активное )лlастие в реализации Федеральной программы
<Формирование современной юродской средьо>. В этом году рейтинювое
голосование по отбору территорий, подлежащих благоустройству будет
проводится очно и онлайн юлосованием. ,Щепутаты Совета возпIавят некоторые

прокуратуры
Лабинскому

напраыIяются



территориаJIьные счетные комиссии, которые булут работать 15, lб и 17 марта
2024 юда.

В течение юда заслушали отчеты директоров подведомственных городу
учреждений и предприятий, отчет о деятельности Лабинскою юродскок)
казачьего общества, о работе летних дворовых площадок.

.Щепутаты являются членами комиссий и рабочих групп, действующих при
администрации Лабинскою городского поселения, нirпример в
Административной комиссии акгивно работает депутат Нарыльянц, Корякин
входит в состав комиссии по соблюдению требований к служебному поведению
муниципilльных служащих и уреryлированию конфликга интересов
администрации Лабинского городского поселении, Слащев работает в комиссии
по оказанию адресной социаJIьной помощи грiDкданам, попавшим в трудную
жизненную ситуацию.

.Щепутаты реryлярно вед).т приемы граждан, рассматримют устные и
письменные обращения, контролируют ход их исполнения, )rчаствуют в
собраниях граждан с целью совместного решения проблемных вопросов.
Конечно, в основном это вопросы, связанные с блаюустройством и состоянием
дороц оказание материальной помощи на лечение и приобретение лекарственных
средств. Также оказываем помощь в решении социальных вопросов отдельным
плалообеспеченным гражданам за счет личных средств.

В период подтопления депутаты Бондар, Крюкова и Богатырев лично
принимали участие в обследовании пострадавших домовладений и доставке на
личном транспорте групп обследования. ,Щепутаты Гречанный и Корякин
неоднократно выделяли для этих целей автомобили. !епутатом Днтоновым
оказана помощь в ремонте электропроводки в мноюквартирных домах, где
произоцшо подтопление по ул. Б. Хмельницкою, l1б/1, ул. Леонтьева 6213.

Большая работа проведена по обеспечению дровами жителей бывших
садоводческих товариществ, пока ещё нуждающихся в приобретении дров. На
сегодняшний день все домовладенлIя дровами обеспечены.

!епутат Гребнева постоянно оказывает юридическую помощь жителям в
решении различных вопросов.

Семья с ребенком - инвмидом попаJIа в очень трудную жизненн)aю
ситуацию Команда депутатов подкJIючилась к этому вопросу. Гречанный
приобрел строительные материlulы для ремонта кровли. .Щепутаты Гертье, 

]

Бондар и Пархоменко передали деньги на приобретение других строительных
материалов, продукгы и одежду. ,Щепутатом Антоновым проведен полный
монтаж электропроводки в домовладении. Председатель городского Совета
Артеменко подарил телевизор <Toshibo с приставкой.

В июне 2023 юда в средней школе ЛЪ l0 при участии депутата
Нарыльянц прошли соревнования по стрельбе из лука и пневматической
винтовки. Победители были награждены денежными призами. Ежегодно, по
окончаниtо учебною юда за отпичную успеваемость и достигн)лые успехи в



спорте награждаются грамотами и сладкими призами лучшие )ценики этой
школы из личных средств дегryтата.

Большое внимание депутатами городскоrc Совета уделяется рабmе с
подрастающим поколением. [епутат Гордеева организов:lла дворовый клуб
<Парус> по следующим направлениям. Детей здесь обучают рукоделию, резьбе
по дереву, креативному рисованию. .Щети и преподаватели клуба стали
акгивными участниками городскою Эко фестиваля. Анна Виюоровна реryлярно
проводит встречи со студентами в качестве наставника на тему
<Профориентация, взаимодействие в коллективе, помощь в подrOтовк9
конкурсных проектов). Совместно с деп}"татами Корякиным и Гречанным-
дирекгорами средне специальных учебных заведений проводят встречи со
студентами социального и аграрного техникутиов в формате <<Круглый стол>.

!епутат Гертье стал добрым другом Блаютворительноrо фонда <Лисеною>,
он на постоянной основе оказывает помощь подопечным фонда, участвует в их
мероприятиях.

,Щепутат Чернова , явJIяясь заведующей детскою сада N9 7 воспитывает в
детях любовь к природе и животным. Её <<Эколятаr вместе с родителями
собирают корм для животных и передают ею зооволонтеру.

В проекге второго микрорайона <Мы рядом! Мы BMecTelr>, поддержанном
Фондом президентских грантов в летний период депутат Тищенко Александра
Павловна стала членом команды. Вся работа, связанная непосредственно с
тренировочным процессом была организована ею,

По инициативе и содействии депутатов Бережной и Черною, аgrономной
некоммерческой организацией Источник и юродским казачьим обществом в
городе реализуются краеведческие проекты, к которым привлекаются дети и
подростки. Знание истории родною города формирует чувство причастности к
ею будущему. В рамках этих проекIов создаются условия д,u{ развития интереса
к истории, проводятся пешеходные и авгобусные экскурсии дlIя школьников,
сохраняются Памятники истории и культуры нашею города. Так, в этом году
городским казачьим обществом при грантовой поддержке Губернатора Кубани в
городском парке, на своем историческом месте, воссоздан Памятник императору
Александру Второму Освободителю.

В рамках социмьною партнерства при реализации социально значимых
проектов ТОСами депутат Днтонов на х.Заря Мира оказал помощь в установке
освещения спортивной плоцадки; в освещении внутридворовой территории
MKfl ул. Калинина, ll8; в освецении спортивной площадки МКЩ ул. Мира,
2l l /8.

,Щегryтаты участвовtlли в блаютворительной акции <<.Щень добротьо>, были
приобретены детские игрушки, детская зимняя одежда, средства личной гигиены
для особенных детей.

Стало доброй традицией, что в преддверии Новою юда в костюмах Деда
Мороза и Снеryрочки поздравJIяем детей из малообеспеченных и мноIOдетных
семей, вручая сладкие новоюдние подарки.

Щеятельность депутатского корпуса в 202З году была посвящена
78-й юдовщине Победы в Великой отечественной войне, 80-летию со [ня



освобождения Краснодарскою Kp:Ut от немецко-фашистских захватчиков, Мы
всегда с особым чувством относимся к ветеранам Великой Отечественной войны,
труженикам тыла, вдовам участников войны. однако в этом юду мы постармись
окружить их особой заботой, т.к. с каждым днем, к сожаJIению, их становится
все меньше и меньше. На территории городского поселения остalлся один
непосредственный участник Великой отечественной войны 

- 
Богдан Василий

Стефанович, два приравненных к участникам - 
Ивченко Виталий Иванович и

Штанько Михаил Исаевич, две блокадницы - Бубнова Нина Васильевна и
Руленко Марина Михайповна, пять узников фашистских концлагерей, 52
труженика тыла и 65 вдов rrастников Великой отечественной войны. За личные
средства депутатов были приобретены и вр)цены памятные подарки, цветы и
продукговые наборы ко ,Щню защитника Отечества, {ню Победы и к Новому юду.

продолжается специальная военнбI операция. Среди депlтатов юрода нет
ни одною человека, который бы не )ластвовал в сборе гуlианитарной помощи.
,Щепутаты юродскою Совета Нарыльянц, Бондар, Гребнева неоднократно лично
доставJIяли г},I\,rанитарную помощь нашим бойцам в зону СВО. Мы по мере
необходимости оказываем помощь родственникам мобилизованных и погибших.
Отмечу рабоry ребят волонтеров из наших техниý.мов, которые помогают
выполнять работы по оюроду, по двору женам и
военносл)экащих.

Насryпивший год завершающий для четвертою
Лабинскою юродскою поселения. Мы готовы
инициативы наших жителей, выполнять наказы. В

пожилым родите"ця\{

созыва Совета депутатов
работать, подцерживать

главой юрода Сергеем Васильевичем Шеремет
тесном взаимодействии с
и командой городской

администрации.
В завершении своеm выступления хочу вырzвить слова блаюдарности в

адрес акгивистов - общественников нашего юрода за их помощь в нашей
депутатской работе. За их неравнодушие к проблемам жителей. За их большой
жизненный опыъ который они умело применяют в работе с людьми.

Наш Лабинск - это наша общая малая родина. Человек так устроен, что не
может не любить то место, где он родился и вырос, где живут его родные люди.
А задача органов местного самоупраыlения сделать так, чтобы малая родина
была достойным и комфортным местом для проживания.

Раб оту l:jlавы Лабинского городского поселения и администрации прошу
считать удоыIетворительной.

спасибо за внимание.

Председатель Совета Лабинскою
mродскою поселения Лабинского ,-",t, М.И. Артеменко


